
　田代中学校を卒業後、鹿児島高専に
入学しました。
　親元を離れて過ごすことは大変で、
自分の未熟さを痛感しました。慣れ

ない日々の中でたまに錦江町に帰
省することは私の大切な安らぎの
時間でした。どんなときでも優
しく迎えてくれる家族と雄大で
美しい自然がここにはありまし
た。幾度となく見上げた、頭上
いっぱいに広がる星空は一生忘

れられません。
　来年度からは社会人の一員に
なります。以前は、人に頼らず
自分一人で何もかも全てするこ
とが自立した大人だと考えてい
ましたが、本当の大人とは自ら

何事も行うけれど、どうしても上
手くいかないときは、周りを信頼し、
手助けをお願いすることができる人

のことだと思います。さらに、その恩を忘れず、次は自分
が手を差し出せる大人になりたいです。 

　錦江中学校を卒業して 5 年が経とう
としています。
　高校を卒業して就職している者、進
学して勉学に励む者、それぞれが夢
に向かって頑張っています。 私は、
福岡県にある専門学校の栄養士科
で、食べ物の栄養や献立作成な
どの勉強に励んでいます。鹿屋
中央高校で調理科に通い、調理師
免許を取得しました。調理師として
働くことが幼い頃からの目標で、高
校卒業と同時に就職するつもりでし
たが、高校 3 年生のころにバイクで
指を切断する事故にあいました。
　入院中、食事の管理をしてくださっ
た栄養士さんに憧れを抱いたことを
きっかけに、栄養士の免許も取得する
ことに決めました。就職後は、お客様
に喜んでもらえる料理を作りたいで
す。錦江町で一緒に育った仲間や故
郷への思いを胸に頑張っていきたい
と思います。

1～4久しぶりの再会を喜ぶ新成人
5記念品を受け取る大山紗季さん　
6青年団長による激励のことば
7各卒業校ごとに記念撮影8新成人
代表謝辞を述べる菖蒲康晟さん
9司会進行を務めた猪鹿倉里紗さん
⓾受付を務めた４名の新成人
⓫和太鼓集団「魂」による太鼓演奏

新成人の主張
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新成人を代表して感謝の思いと決意を述べました
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左から長濵友介さん・菖蒲康晟さん・麥生田麟さん・川路宙大さん
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